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“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
4

0
7
8
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 1

1
/0

4
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

3
:2

1
     U

S
U

Á
R

IO
: R

E
IN

A
L

D
O

REQUERIMENTO Nº 00440/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
possibilidade  de  Revitalização  e 
Melhorias  na  Iluminação  Publica  e 
instalação de Academia ao Ar Livre 
na  Praça ao lado do Cimca na Vila 
Boldrin. 
  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  a  praça  é  utilizada  por  moradores  de 
vários  bairros  e  esta  situada  em uma  das  avenidas  mais  importantes  da 
cidade;

CONSIDERANDO que  devido  às  condições  que  a  mesma se 
encontra fica inviável a permanência no local;

CONSIDERANDO que a área publica necessita de Revitalização 
completa  como melhorias  na  iluminação,  instalação  de  bancos  e  mesas  e 
instalação de academia ao ar livre;

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Existe algum projeto para revitalização da área publica acima 
mencionada? Se não, é possível a elaboração de um projeto?

2º) É possível a revitalização fazendo a instalação de academia 
ao ar livre, instalação de bancos e mesas? Se possível, qual o prazo?

3º)  É  possível  a  melhoria  na  iluminação  da  área  acima 
mencionada? Qual o prazo?
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Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
as condições da praça acima mencionada. Segundo informações devido  ao 
estado da mesma deixa o local  inviável  para o uso dos munícipes,  o local 
necessita  de  uma revitalização  completa  e  melhoria  na  iluminação  publica 
instalação de bancos e mesas e academia ao ar livre.

Ainda nos foi dado conhecimento que na parte noturna existe o 
transito de pessoas em atividades suspeitas, o local acaba sendo utilizado por 
desconhecidos que fazem uso de drogas e como ponto de prostituição.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de Abril de 2.013.

Celso Ávila
-vereador-


